

News Release

Communiqué

Department of
External
Affairs



Ministère des
Affaires
extérieures

Nº 037

Le 23 février 1989

JOE CLARK EFFECTUE UNE VISITE DE TRAVAIL AUX NATIONS UNIES
POUR DISCUTER DE LA NAMIBIE, DU MAINTIEN DE LA PAIX
ET DE L'AMÉRIQUE CENTRALE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, effectuera une visite de travail à New York le vendredi 24 février pour discuter avec des officiels onusiens de la transition de la Namibie à l'indépendance, de la participation possible du Canada au processus de paix en Amérique centrale et du rôle des forces canadiennes dans les opérations de maintien de la paix en général.

Aux Nations Unies, M. Clark aura des entretiens avec M. Marrack Goulding, Secrétaire général adjoint aux affaires politiques spéciales et principal responsable des opérations de maintien de la paix, et avec M. Martti Ahtisaari, représentant spécial du Secrétaire général pour la Namibie. Le Ministre rencontrera également deux hauts fonctionnaires canadiens du Secrétariat des Nations Unies: Mme Thérèse Paquet-Sévigny, Secrétaire générale adjointe au Département de l'information et Mme Sharon Capeling, nouvellement nommée à la direction du Fonds de développement des Nations Unies pour la femme (UNIFEM).

- 30 -

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada